

**05.05. 2022 – Aktionstag
am Universitätsklinikum Ulm
im Rahmen der „Aktion Saubere Hände“**

Am jährlichen Aktionstag der „Aktion Saubere Hände“ konnte die Sektion Klinikhygiene am UKU nach 2-jähriger Pandemiepause endlich wieder in Präsenz vor Ort sein!
An den zwei Standorten Oberer Eselsberg sowie Michelsberg waren die Hygienefachkräfte, mit personeller Unterstützung aus ihrem Hygielabor, vor Ort.



Am Glücksrad konnten kleine Geschenke gewonnen werden.

Das diesjährige Motto „Risikobewußstein ErLeben“ wurde freudig aufgegriffen: Mitarbeiter sowie interessierte Patienten konnten ihre Desinfektions-Routinen überprüfen und wurden spielerisch mittels UV-Lampe oder Fingerfarben für Gefahrensituation sensibilisiert.



Spezielles Augenmerk legten wir auf den Umgang mit Einweg-Handschuhen: diese vermitteln, ohne die notwendige Händedesinfektion vor und nach Gebrauch, viel zu häufig ein trügerisches Gefühl von Sicherheit.

Mögliche Mikroläsionen wurden sichtbar gemacht, und es entstanden viele verblüffte Aha-Momente. Ebenso konnten wir aufzeigen, warum eine Handschuhdesinfektion nur in genau definierten Situationen eingesetzt werden sollte.

Mögliche



Besondere Freude
Jahr auch die
Resonanz auf den
Media!



bereitete uns dieses
durchwegs positive
Kanälen der Social

Wir hatten viel Spaß am Aktionstag!



Prof. Dr. H. von Baum

Silke Frank
HFk, Koordination ASH am UKU